



Boletín Informativo

Programa Mundial de Alimentos

HONDURAS

2013
febrero - marzo

Empoderando a las Mujeres Agricultoras de Honduras

En el marco del Día Internacional de la Mujer se realizó en Casa Presidencial con la presencia de la Primera Dama Rosa Elena de Lobo, María Antonieta Guillen Vice-Presidenta de Honduras, María Antonieta Botto Ministra de la Mujer, Rosibel Gómez Coordinadora Nacional de ONU Mujeres, Miguel Barreto Representante del PMA y el Ministro de la Secretaría de Agricultura y Ganadería Jacobo Regalado la entrega de Certificados Financieros a ocho Organizaciones de Mujeres Productoras por un monto total de más de un millón de lempiras.



Con el propósito de garantizar la igualdad de género y oportunidades en el sector agrícola el Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas (PMA) y la Agencia de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de la Mujeres (ONU-Mujeres) que vienen promoviendo la participación activa de las mujeres en el encadenamiento agro productivo- comercial y en la dimensión social, por medio de acciones positivas que las empoderen entre las organizaciones de pequeños productores agrícolas que participan en el Programa Compras para el Progreso/P4P del PMA en Honduras.



A través del P4P se está logrando implementar una estrategia de Género destinado a incrementar el acceso y control de las mujeres a los bienes y recursos, lograr su empoderamiento y fortalecer su trabajo desarrollando actividades productivas para apoyar su desarrollo personal, así como su beneficio económico.

Se entregaron certificados financieros para desarrollar diversas actividades productivas como ser: compra de maquinaria para pesado, sellado y empaquetado de frijol, construcción de locales, compra de silos de almacenamiento, sistemas de riego, etc. a ocho Organizaciones de mujeres productoras agrícolas de los departamentos de Yoro, Francisco Morazán, El Paraíso y Ocotepeque que forman parte del proyecto P4P, con lo cual tendrán la oportunidad de diversificar su producción y generar mayores ingresos a sus familias.

Luchando contra el Hambre en el Mundo.



Programa Mundial de Alimentos



Boletín Informativo

Programa Mundial de Alimentos

HONDURAS

2013
febrero - marzo

Fundación Kielsa Entrega Segundo Desembolso A PMA Para Combatir La Desnutrición

FUNDACIÓN KIELSA como empresa socialmente responsable e identificada junto a sus clientes y empleados a combatir la desnutrición infantil, entregó el segundo desembolso al PROGRAMA MUNDIAL DE ALIMENTOS (PMA) por un valor de Tres millones de Lempiras (Lps. 3,000,000.00), mismos que están destinados a combatir la desnutrición en comunidades con escasos recursos económicos y altos niveles en desnutrición.

La entrega fue realizada por la Directora Ejecutiva de **FUNDACIÓN KIELSA**, la Licenciada Lorena Faraj quien manifestó sentirse muy contenta de ser parte de esta iniciativa que implementa el PMA en la zona sur de nuestro país y que está ayudando a recuperar nutricionalmente a miles de niños y niñas de esta zona; por su parte el Representante del PMA para Honduras, el señor Miguel Barreto recibió y agradeció a Fundación Kielsa por su compromiso con aquellos que más lo necesitan. El desembolso es el segundo que se realiza, ya en junio del 2012 se hizo uno por el mismo valor, el cual está destinado para brindar apoyo nutricional a más de 1,500 niños junto a sus familias en las Comunidades de Lepaterique en Francisco Morazán y Orocuina en Choluteca.



Luchando contra el Hambre en el Mundo.



Programa Mundial de Alimentos



Boletín Informativo

Programa Mundial de Alimentos

HONDURAS

2013
febrero - marzo

140 escuelas de campo capacitan a los pequeños productores de Honduras



140 diplomas a productores y productoras de los departamentos de Comayagua e Intibucá, fueron entregados por el Representante del Programa Mundial de Alimentos en Honduras (PMA), Miguel Barreto, y el Ministro de la Secretaría de Agricultura y Ganadería, Jacobo Regalado, con el propósito de fortalecer y tecnificar la producción de pequeños agricultores beneficiados con el proyecto P4P.



Los productores y productoras participaron de la Escuela de Campo de Agricultores (ECA) por 8 meses, esta es una metodología inclusiva de capacitación y extensión agrícola, basada en el concepto de aprender haciendo. A través de métodos sencillos y vivenciales, los participantes intercambian conocimientos, partiendo de la experiencia y la experimentación, utilizando el cultivo de maíz y frijol como herramienta de enseñanza de aprendizaje e inclusive como vínculo incluyente para el desarrollo de los temas de género.

El PMA, a través del proyecto Compras para el Progreso (P4P), ha destinado fondos de la Fundación Howard G. Buffet por la suma de 500 mil dólares (10 millones de lempiras) para el fomento de iniciativas de Buenas Prácticas Agrícolas (BPA) y de Manufactura (BPM) entre pequeños productores de las 23 organizaciones beneficiarias del proyecto y otras organizaciones vecinas, a través de las 140 ECAs del país.

Luchando contra el Hambre en el Mundo.



Programa Mundial de Alimentos



Boletín Informativo

Programa Mundial de Alimentos

HONDURAS

2013
febrero - marzo

Donación de arroz del Gobierno de Brasil al Programa Mundial de Alimentos

El Embajador de Brasil en Honduras el Sr. Zenik Krawttschuk, visito Puerto Cortes junto al Representante del PMA-Honduras Miguel Barreto, con el propósito de ver el proceso logístico que se realizó luego de la llegada de 7,125 TM de arroz a granel, que dono el Gobierno de Brasil al Gobierno de Honduras para el Programa Merienda Escolar.

“Este arroz es para contribuir con el Gobierno de Honduras a través del programa Merienda Escolar y que los niños y niñas crezcan con salud y sabiduría” manifestó el embajador de Brasil en Honduras.

El proceso logístico implementado se realizó en 9 días consecutivos (24 horas continuas), garantizando el correcto envasado y almacenamiento del grano que beneficiara a miles de niños y niñas que asisten a las escuelas públicas en Honduras.

Felicitaciones al equipo Logístico por tan ardua e importante labor.

Luchando contra el Hambre en el Mundo.



Programa Mundial de Alimentos



Boletín Informativo

Programa Mundial de Alimentos

HONDURAS

2013
febrero - marzo

Donación de Brasil beneficiará a más de 1.4 millones de niños y niñas que reciben la Merienda Escolar



Con el propósito de entregar formalmente la donación de más de ocho mil toneladas métricas de arroz que serán utilizados para la Merienda Escolar el embajador de Brasil en Honduras Zenick Krawttschuk fue parte de un evento simbólico que contó con la participación de la Ministra de Desarrollo Social Hilda Hernández, el Ministro de la Secretaría de Agricultura y Ganadería Jacobo Regalado y el Representante del Programa Mundial de Alimentos Miguel Barreto.

Esta importante donación beneficiará a más de 1.4 millones de escolares que asisten a más de 21 mil centros educativos públicos a nivel nacional, y representa un ahorro de más de 7 millones de dólares para el Gobierno de Honduras, quien ha asumido los costos de transporte y almacenamiento en el marco del acuerdo de cooperación firmado con el PMA para administrar la Merienda Escolar.



El Programa Merienda Escolar es el programa social más importante con el que cuenta el Gobierno de Honduras y el cual se viene implementando de manera conjunta con el Programa Mundial de Alimentos desde hace 13 años.

En Honduras, el PMA es responsable de la programación, compra, control de calidad, almacenaje, transporte, distribución y monitoreo de la Merienda Escolar. Más del 90% de los productos que el PMA compra para la Merienda Escolar se realiza en Honduras, mediante un sistema de descentralización que beneficia ahora a más de 11,500 pequeños productores y productoras hondureños de seis departamentos del país.

La Merienda Escolar se ejecuta con el apoyo y supervisión del Despacho de la Primera Dama, Programa Escuelas Saludables del Ministerio de Desarrollo Social y el Ministerio de Educación.

Luchando contra el Hambre en el Mundo.



Programa Mundial de Alimentos



Boletín Informativo

Programa Mundial de Alimentos

HONDURAS

2013
febrero - marzo

Taller Internacional sobre el Desarrollo Nutricional de la Niñez en Honduras



En el marco de la Cooperación Sur-Sur, se desarrolló un importante Taller en apoyo a la implementación de programas dirigidos a la "Ventana de oportunidad de los primeros mil días de vida" con el respaldo técnico del Gobierno de Chile y del Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas (PMA).

Técnicos expertos en el tema en representación de diferentes Secretarías de Estado vinculadas con los principales programas de atención en los primeros mil días de vida del ser humano, fueron los participantes, quienes además de compartir sus experiencias y programas que están siendo implementados, recibieron valiosa información y capacitación de las expertas de la hermana República de Chile que fueron parte de los expositores que compartieron sus conocimientos durante tan importante jornada.



La delegación chilena fue representada por el Instituto de Nutrición y Tecnología de los Alimentos (INTA) y la Escuela de Salud Pública, ambas instituciones de la Universidad de Chile; Además se contó con la participación de los coordinadores de la Escuela de Nutrición de la Universidad Autónoma de Honduras (UNAH) y el Director de la Unidad Técnica de Seguridad Alimentaria y Nutricional (UTSAN) Ing. Mariano Giménez.

Como resultado de este esfuerzo conjunto se establecerá un plan operativo que incluirá acuerdos nacionales para mejorar la implementación de estas intervenciones y mejorar la calidad nutricional de las niñas y los niños, especialmente en sus primeros mil días de vida, que es cuando ocurren los cambios más importantes en el desarrollo físico y cerebral del ser humano.

Luchando contra el Hambre en el Mundo.



Programa Mundial de Alimentos

Boletín Informativo

Programa Mundial de Alimentos

HONDURAS

2013
febrero - marzo

Pequeños Productores de Comayagua Beneficiados con Planta Procesadora de Granos Donada por el PMA y La Unión Europea

Con el acompañamiento de la Vice- Presidenta de la República María Antonieta de Bográn, el Sr. Howard Buffett - Presidente de la Fundación Howard G. Buffett, la actriz estadounidense Eva Longoria, el Representante del PMA en Honduras Miguel Barreto, Laurant Sillano de la Unión Europea y el Ministro de Agricultura y Ganadería Jacobo Regalado, así como autoridades locales y productoras y productores beneficiarios se inauguró una moderna planta procesadora de granos que beneficiará a pequeños productores y productoras de los departamentos de Comayagua e Intibucá.

El PMA, a través del P4P, ha invertido en la asociación FUENTE DE VIDA alrededor de 2.9 millones de lempiras en paquetes tecnológicos que comprenden semilla mejorada, fertilizantes, fungicidas, herbicidas y plaguicidas. El uso del paquete tecnológico para maíz y frijol, con asistencia técnica ha logrado que la mayoría de los productores asociados a la organización aumenten en un 90% y 120% sus índices de productividad para maíz y frijol, respectivamente.

Adicionalmente a estos esfuerzos, inversiones por alrededor de 243 mil lempiras en fortalecimiento organizacional a través de equipamiento mínimo de oficinas, ha sido provisto.

Todo estos esfuerzos se han visto reflejados en la creciente capacidades comerciales de FUENTE DE VIDA, estableciendo hasta la fecha, convenios de compra y venta de granos básicos por el orden de 7 millones de lempiras, 14 mil 184 quintales de granos básicos (más de 644 toneladas métricas) beneficiando a familias de los departamentos de Comayagua e Intibucá.

Luchando contra el Hambre en el Mundo.



Programa Mundial de Alimentos



Boletín Informativo

Programa Mundial de Alimentos

HONDURAS

2013
febrero - marzo

Howard Buffett y Eva Longoria visitan proyectos implementados por PMA en Honduras



Con el propósito de conocer una de las 23 asociaciones de pequeños productores beneficiados con el proyecto P4P que apoya la Fundación Howard G. Buffett llegó al país el presidente de esta fundación el Sr. Howard Buffett junto a la actriz Eva Longoria.

Durante su visita el Sr. Buffett se reunió con los pequeños productores de la Asociación Fuente de Vida quienes compartieron sus experiencias y como sus vidas y las de sus familias han cambiado luego de ser parte del proyecto P4P, los miembros de la Junta Directiva aprovecharon la oportunidad para agradecerle todo el apoyo que les ha dado.



Posteriormente y aprovechando tan importante visita se inauguró junto a autoridades nacionales una planta procesadora de granos donada por el PMA y la Unión Europea además de un centro de acopio que se remodeló gracias al apoyo de la Fundación Howard G. Buffett.

Luego de la inauguración el Sr. Buffett junto a Eva Longoria visitaron la escuela Lucio Padilla de la aldea 6 de Noviembre en San Jerónimo, Comayagua, donde compartieron con los niños y niñas dándoles una corta clase de inglés a los pequeños quienes muy contentos agradecieron la visita y compartieron la Merienda Escolar.

Luchando contra el Hambre en el Mundo.



wfp.org/es

Programa Mundial de Alimentos

Boletín Informativo

Programa Mundial de Alimentos

HONDURAS

2013
febrero - marzo

FUNCIONARIOS DE LA COOPERACION CANADIENSE VISITAN PROYECTOS EN COMAYAGUA

La Consejera de la Cooperación Canadiense en Honduras Sonia Baril, junto al Ashraf Hassanein, Segundo Secretario Cooperación, Lorena Silva, Oficial Principal de Desarrollo y el Coordinador Nacional de P4P Lenin Gradiz, realizaron un importante recorrido por el departamento de Comayagua con el propósito de visitar los programas que son apoyados financieramente por la Cooperación Canadiense en Honduras como es la Merienda Escolar y reunirse con pequeños productores de la zona apoyados por el Programa P4P.

Durante la gira visitaron la escuela rural mixta Lucio Padilla, ubicada en la comunidad 6 de Noviembre, donde habitan la mayoría de los 152 pequeños productores que son beneficiados con el proyecto P4P en este departamento; esta es una escuela tri-docente que recibe la Merienda Escolar gracias al apoyo de este Organismo internacional y el PMA y donde son beneficiados 95 escolares de educación básica y 13 menores del centro de educación pre-básica que también funciona en el mismo predio.- Doris Colindres directora de este centro agradeció a los visitantes por el apoyo: " La Merienda escolar en esta escuela es altamente apreciada ya que la mayoría de los niños y niñas que asisten a este centro educativo son menores que pertenecen a familias de escasos recursos económicos".

"Ha sido un muy bonita experiencia venir a conocer cómo funciona la Merienda Escolar y ver el compromiso de los padres y maestros en prepararla y ver como la disfrutaban los niños; además de conocer a pequeños productores de esta zona y como sus condiciones de vida han mejorado", manifestó la Consejera de la Cooperación Canadiense Sonia Baril.

Luchando contra el Hambre en el Mundo.



Programa Mundial de Alimentos